

# 9月 くまのこ クラスだより

くまの子俱楽部三室保育園本館 令和7年9月1日発行



## 0歳児 ひよこ組

猛暑が続きましたが、過ごしやすい日は園庭でたっぷり遊んだり、りす組やきりん組に混じって水遊びに参加することができました。初めての水遊びに緊張して遠巻きに見つめていた子ども達でしたが、水の気持ち良さに自分達から近寄って行くことも増え、水遊びをしない日も水撒きシャワーやミストを浴びて気持ち良さそうな表情をたくさん見せてくれました。最近はそれでおみの絵本が出てきて、職員に「読んで！」とこにこで持てて来たり、食べ物が出てくると「アム！」と満面の笑いでつまんで食べる仕草を見せてくれるようになりました。コップの玩具を飲む仕草をしたり、見立てる力が少しづつついてきたように思います。9月も暑さが続きますが、過ごしやすい気候の日には外遊びや散歩をして元気に過ごしたいと思います。



## 1歳児 りす組

8月は気温が高い日が続き室内で過ごすことが多かったですが、マットやトランポリンを使い体をたくさん動かして遊びました。遊びを通して「〇〇くん」と声を掛けたり、「おいで」と呼んだり、友達同士の中も深まっています。身の回りの支度も上手になり、自分のマークを探しながらタオルやエプロンを片付けたり、「オムツを替えようか」と声を掛けるとオムツとシートを持ってきたりと、自分の持ち物を理解できるようになっています。友達のマークを覚え「ここだよ」と優しく教えてあげる仕草も見られます。『おさじさん』の紙芝居から食具を使って食事をすることに興味をもち、嬉しそうにスプーンを使って食べています。また、クレヨンやブロックを楽しみ、「あか」「あお」とその色にも興味をもち始めています。今後も遊びや製作活動を通して、様々な興味の幅を広げていけたらと思います。



## 2歳児 きりん組

水遊びや夏祭りなど、夏を思いっきり楽しんだ子ども達。水に濡れるのが苦手だった子ども、全身びしょ濡れになりました。「お水入れてあげる」と友達のバケツにシャワーで水を入れてあげたり、泥がついていると「きれいにしてあげるね」と水をかけてあげたりと頼もしい姿もありました。水遊びの後の着替えも上手になり、最後まで一人で着替えられる子も増えました。できた時は「自分でできたよ！」と嬉しそうに教えてくれます。夏祭りでは、自分で作った好きなキャラクターのお面が嬉しくて、ずっと身に付けて各コーナーを楽しんでいました。輪投げなどゲームをする時には自分達で順番に並んだり、ルールが分からぬ友達に教えてあげたり、上手にできた友達のことをみんなで喜んだり、微笑ましい場面がたくさん見られました。暑い中でも園庭を飛んでいるトンボを見ると嬉しそうに追いかける子ども達の姿に少しづつ秋を感じます。今月は戸外遊びの時間を増やしながら季節の移り変わりを感じていきたいと思います。



## 3歳児 ぱんだ組

8月は夏祭りや水遊びなど夏を思いっきり楽しむことができました。夏祭りでは、初めてかき氷を食べました。いちごのシロップを見て「ケチャップ？」「はちみつ？」と予想していましたが、食べてみると「美味しい！」「おかわり！」とこっこり笑顔を見せてくれました。ヨーヨー釣りでは、S字フックにゴムの輪を通すことに苦戦していましたが、諦めずに取り組み、釣れた時には達成感あふれる笑顔で「取れたよ！」と見せてくれました。終わって後も「お祭り楽しかったね。」と友達と話す姿もあり、子ども達にとて楽しい夏の思い出になったようです。今月は戸外遊びや散歩に出かけ、季節の移り変わりを感じられたらと思っています。



## 4歳児 うさぎ組

8月は暑い日が続き、室内で過ごす時間が多くなりました。クラス活動や集団遊びなど充実した時間を過ごすことができました。帰りの会では一日を振り返り、その日の出来事やどんな遊びをしたかなどをみんなの前で発表する時間を作るようにしています。最初の頃は「楽しかった！」と簡単な感想を言うことが多かったですが、今では誰とどんな遊びをしてどうだった、と詳しく発表できる子が増え、話すことが上手になってきたなど成長を感じています。友達の発表の中に自分の名前が出てくると嬉しそうにしたり、「〇〇もして楽しかったよね」と共感し合う姿も見られています。これからも自分の気持ちや考えをみんなに聞いてもらう機会を作り、人前で話すことに慣れたり、相手の話を聞くことを意識できるようにしていきたいと思っています。9月も体調に気をつけながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



## 5歳児 こあら組

先月はすいか収穫の見学に行き、収穫の手伝いをしたり、特別な活動や行事がありました。採れたすいかを特別にこあら組だけが食べられることを知ると、「こあら組だけ？」と内緒にしないとね」と目を輝かせていましたよ。夏祭りでは、自分が作ったお面やはっぴを嬉しそうに身につけていました。ヨーヨー釣りの難易度が昨年度よりも上がり、「難しい」と言いながらも一発で釣れる子もいれば、何度も何度も諦めずに挑戦して勝ち取ることができた子もいました。終わってからも「また来年もやりたいね」と友達と話をしたり、帰りの会では「かき氷がふわふわで美味しいです！」と食感まで表現しながら発表をする姿に成長を感じました。今月も暑さが続きますが、熱中症や感染症に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。